

SEMAINE FRANCO-HISPANIQUE 2014

DU 7 au 12 avril 2014

En partenariat avec votre académie et avec l'Office d'Education de l'Ambassade d'Espagne, l'Association Française pour la Diffusion de l'Espagnol (AFDE), vous propose de participer à l'édition 2014 de la Semaine Franco-Hispanique du 7 au 12 avril 2014.

Comment participer ?

Par la mise en œuvre d'actions concrètes sur une semaine... Sur des thèmes hispaniques variés comme...

- l'histoire, la géographie, la diversité humaine et culturelle,
- la vie quotidienne, la gastronomie, le sport,
- les liens historiques et culturels entre la France et les pays hispaniques,
- la création : littérature, cinéma, peinture, sculpture, photographie, etc.
- les visites d'Etats, les alliances et les unions historiques,
- tout autre aspect susceptible de s'intégrer à la thématique globale.

Participez à la Semaine Franco-Hispanique en créant des expositions au CDI, en invitant des personnalités ou des artistes, en mettant en place un projet pluridisciplinaire au sein de votre établissement, en travaillant le cas échéant avec vos partenaires en Espagne et/ou en Amérique latine (par webcam ou webconférence), en réalisant un voyage ou un échange scolaire à ces dates, etc. Vous contribuerez ainsi au rayonnement de votre discipline, de la langue espagnole et de la culture hispanique.

N'hésitez pas à prendre des photos des activités menées pendant cette semaine et de nous les envoyer par mail à l'AFDE secretariat_afde@yahoo.fr. Nous ne manquerons pas de les publier sur notre blog <http://afde.blogspirit.com/>

